

Condenan en Uruguay golpe en Brasil y agresiones contra Venezuela



Montevideo, 7 jun (RHC) La central sindical de Uruguay condenó en Montevideo, la capital, el golpe de Estado parlamentario contra la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, y las agresiones promovidas por el gobierno estadounidense y sus aliados contra el pueblo venezolano y el primer mandatario Nicolás Maduro.

El gremio de trabajadores alertó que ve con preocupación el intento de un retorno político y económico neoliberal en Latinoamérica y reafirmó su compromiso con los procesos de independencia en el continente.

También manifestó su rechazo al bloqueo que imperialismo norteamericano mantiene contra Cuba, a pesar de la visita del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, a La Habana.

Cineastas, escritores, intelectuales y artistas denunciaron la injerencia del gobierno de Estados Unidos en los asuntos internos de Venezuela, situación alertada por las autoridades locales dentro y fuera del país.

En Caracas, durante una rueda de prensa en la Universidad Nacional Experimental de las Artes, expresó el ministro venezolano para la Cultura, Freddy Nájuez, que la política es la alternativa para aislar las pretensiones desestabilizadoras de sectores de derecha, e instó a los intelectuales y artistas a luchar en defensa de la paz y la estabilidad nacional.

La Secretaría General de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) hizo un llamado a la oposición venezolana, representada por la Mesa de Unidad Democrática (MUD), a reincorporarse lo antes posible al diálogo nacional pactado.

La entidad regional informó mediante un comunicado que, como fuera previamente acordado con las partes (gobierno y oposición), los expresidentes José Luis Zapatero (España), Leonel Fernández (República Dominicana) y Martín Torrijos (Panamá), asistieron a una cita en Caracas para facilitar el diálogo.

Por invitación de la Secretaría General de la Unasur, los exmandatarios buscan dar continuidad a las reuniones exploratorias con los representantes del Gobierno de Venezuela y de la oposición liderada por partidos de la MUD, sin embargo estos últimos no asistieron a la más reciente cita concertada.

Iniciada la reunión, la Secretaría General de la Unasur recibió una notificación de la Secretaría Ejecutiva de la MUD mediante la cual se solicitaba diferir el encuentro, expone el comunicado.

La Secretaría General de la Unasur y los expresidentes reafirman la firme voluntad de apoyar a Venezuela, para generar las condiciones que permitan llegar a un Diálogo Nacional en la búsqueda del bienestar de todos los ciudadanos, añade.

Unasur considera la continuidad del diálogo nacional como el único camino que permitirá reafirmar la paz, la convivencia y el diálogo, como mecanismos para el entendimiento entre los venezolanos, y así ha sido claramente apoyado por la comunidad internacional y hemisférica.

También, destaca que los representantes del Gobierno han ratificado la voluntad de mantenerse firmes en el proceso, cumpliendo el ciclo de reuniones de trabajo acordado.

El mecanismo regional, integrado por 12 países del área suramericana, tiene su sede en Ecuador, a 14 kilómetros al norte de esta capital, en el complejo Ciudad Mitad del Mundo.

La Unasur fue constituida en 2008 y la integran Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Guyana, Paraguay, Perú, Suriname, Uruguay y Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96068-condenan-en-uruguay-golpe-en-brasil-y-agresiones-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba